☎0968(25)7209 人権啓発・男女共同参画推進課問い合わせ先

こんにちは金です

韓国発見シリーズ®

6月16日に

しれない」

地域人権教育指導員

平井靖彦

「真のV

P」とは?

を鬼に殺され、妹を鬼にされてる大ヒットとなりました。家族うに興行収入の記録を塗り替え しまっ 鬼たちと戦っていく物語です。 人間に戻すためになかまと共に されました。 スでも大きく 無限列車編)たが、少し気になることもあ私も映画を観に行き感動しま た主人公の少年が、 。この映画はニュー〜」のDVDが発売に映画「鬼滅の刃〜 取り上げられ 妹を たよ

言おう」といる の場などではまず使われること短に」という言葉は公的な研修 てが使うべきではないというこ葉がたくさんあります。その全 葉がたくさんあります。その全や身体的特徴を比喩的に使う言 のは 面が複数回出てきます。 感じる人がいるからです。 とではありません。 みならず、 ません。 映画の主役ともいえる煉 という言葉があります。 という言葉を発する場ぶという人物が「手短に その中の一つに「手 、この言葉を不快にん。それは、当事者 現在、「手 体の一部

ŧ

傷つい

を使う必要はありません。同じ快に思わせる可能性がある言葉とができるのであればあえて不 みてはいかがでしょうか。 表現される言葉について考えて ように体の一部や身体的特徴で ことができます。 「手短に」 という言葉は「簡単い」という想像力です。 などと言 置 換えるこ い換える

う言葉を多用することです。「長公の少年が「長男だから」といります。それはこの映画の主人もう一つ気になったことがあ きます。長男であることは悪いい」という場面がたくさん出て男だから○○しなくてはならな いう言葉がいろいろな「しば」しかし、この「長男だから」 につながるのではないかと心配 ことも悪いことではありません。 感を持って生きていこうとする ことではないし、 そこに責任 「しばり」

ました。 代があり ざまな問題が指摘されてきま題で、長男のこと以外にもさ 日本では、 5問題が指摘されてきまし 長男のこと以外にもさま これは「家制度」の という使命を担っていりました。長男は「家の かつてそういう時

問題など、

そこに当てはまることが 性の重要な役割は子どもを産み 「家族の在り方」が固定化され として家族を養うことを求めら 育てることで ました。 の社会では、 男は 家庭での女

ことです。個人の生き方形やあり方はさまざま」 それぞれが思うように、 族の在り方も自由なはずです。 。個人の生き方も、家方はさまざま」という考えたいのは「家族の 何にも

中の「VIP」と言える。
家族は大切にするべきVIPのじ空間と時間と経験を共有する

にしていとして言葉や家族の代です。言葉や家族の在り方の代です。言葉や家族の在り方の問題も当時であれば当たり前であったかもしれません。この映画が多くの人に感動を与え、受け入れられたからこそ、そこから学ぶこととして言葉や家族の在り方のら学ぶこととして言葉や家族の在り方のら学ぶこととして言葉や家族の方にないと願います。 えたいものです。 在り方について立ち止まって

がたくさん含まれています など、なかなか難し女性の役割の問題や! い相

事を紹介

7.したい。韓国で有名な私が感動した一つの記

問続の

たが重要な要件で、

・ンタビュ

した。

会長が記者に「普

したいとこ

次回は必

ط

(な要件で、ある大企業:家である某氏が急だっ

記者兼作

在では「それは差別だよね」とされたのです。その結果、 ようにあったのです。 いうことも、 ここで考えたい 社会の価値観として 当時は当たり前の 「良し」 「家長」 と現 の会長をイン ンタビュ 段なら夕食にお誘い と先約があるので… ろですが、今日は重要な、V

ちだよ」 を

帰ったという。り消し、「VI います。 この言葉に作家は感動し、 治家か企業の会長です が湧いて「も もその日の他の約束をすべて取 言ったそうだ。 ず食事もご一緒しまし 作家はその 私の家族です」 会長は笑いながら「違 しかして外国の P $\overline{\vee}$ に会いに家に む、自分と答えた。 か? ょう」 に興味

لے

おばあ

が

さに「家庭」を愉快にする。自な声で復習する様子などは、まが学校で習ってきたことを大きおばあちゃんのおしゃべり、妹

さた声

分がくつろぎ、

複数の家族もそ

政

おじい

ちゃ

んの機嫌の良

い顔、

その方はどなた?」食になると良いわね。 と夕食を外で食べることにす知り合いの中でも最高のVl は歌を□ずさみながら幸せそう 記者はすかさず「君と子ども よ」と話した。 **こしながら、妻に「明日は僕翌朝その記者は出勤する準** と言った。その後、 妻は ね。 と 聞 い 「楽しい ところで の備 会 る

な家だっ

てくれた人、これからもずっとだ。今まで私のそばで私を愛しは家の中での楽しかった出来事な家だったが、今も思い出すのな家だったが、今も思い出すのな家だったが、今も思い出すの

は家の中での楽し

私のそばにいてく

れる人。これからもず

の マ マ の

てくれた人、

人がまさに自分にとっての

場所だ。 着く。 物を置くとホッとして心が落ちて家に帰っても、玄関に入り荷ほど出され、重いかばんを抱え にならないだろうか。 ギシギシになって帰っても、 に掃除を くつろぎや安心を与えてく 私も家族は大切にするべ P」ではない を浴びると緊張が緩む感覚 仕事で緊張 かと思う。 き れ家は シ

っても、シャがして神経が 宿題を山

してい

国際観光マネージャー 金相廷

「鬼滅の刃」 から考える

う回の映画 短に」といりました。 したが、

0

古池城

り、城は俗に「鬼石」と呼ばれていました。出田氏の館 の背後の段階状の郭の配置は現存し、見学することが できます。単純な郭構成ですが、さらに背後の山にも 郭が存在したのかもしれません。

別名を出田城。「出田鬼石古墳」が場内に残されてお

16代 菊池武政

絵•文/橋本以蔵

菊池十八外城 ~菊池本城を守る砦~

えられる大戦が起こりれ、日本三大合戦の れが引き金となり、 。1367(正平22)年、武、菊池一族は最盛期を迎えま宰府を制圧して拠点とな この戦の2年後、 北朝方6万騎が戦っ 本体への夜襲を決行。 りました。 南 征西府は # ^発ったとさ 開方 4 万 Z

騎

い、17歳の時、日本三大合戦のい、17歳の時、日本三大合戦ので、3歳の時、父と共に対南町)で豊田寺郎と呼ばれていた頃で、3歳の時、父と共に対対のではれた父に従ってよく戦争ではれた父に従ってよる。

敵方の

武政は15元

代武

光の長男で、

め

いにらみ合

いが続き

菊池武

い合わせ先

菊池一族プロモ

-ション室

20968(2)7267

一族のことは武政に任せたといての職に集中し、肥後の内政やた。自分は征西府の侍大将とし

肥後守

の地位を武政に譲りま

は存命であり

ながら、

当主

引き連れてより、武政た。8月6~ためにあ 下町として整備されていくことす。これ以降、隈府が本城の城社)に移したと伝えられていまあった本城を守山城(現菊池神あった武政は、それまで深川になった武政は、 が派遣-になります。

しかし、征西府が武光の死を 当時の文書に残されています。 れ、武政の決死の奮闘の様子が 包囲網の下に大宰府は陥落。 の前後に武光も死亡したと見ら て崩されま 朋されました。北朝熱派遣した智将・今川了公一族の黄金時代は、Sq 北朝勢による今川了俊によっ代は、室町幕府 そ

が、 1) 年7月 平4) 年7月 ・L戦) に臨んで ・L戦) に臨んで

相手も菊池を警戒していた)年7月に始まった戦です

す。し、大

宰

一つ、筑後川のい、7歳の時、

筑後川の戦

(大保原

に臨んでいます

となったかは想像に難くありまた武政の死が、いかに一族、そん武政の死が、いかに一族、そ後の難しい時期を切り回してい後の難しい時期を切り回していいといわれています。武光の片戦の傷が原因だったのではない 公表したわずか半年後、 後を追うように亡くなりました。 武政も

わいふ一番館

問い合わせ先 わいふ一番館 ☎0968(24)6630

原式押し花絵菊池グループ展 可憐な花たちに語りかけ ながら心を込めて創作しました。 期 間 ~9月12日日 **遙悠会書道教室・松本隆子書道教室** 小学生の力作をど うぞご覧ください。 **期 間** 9月14日火~26日日

開館時間 午前9時~午後5時 休館日 月曜日(祝日の場合は翌日)

菊池観光協会

問い合わせ先 菊池観光協会 ☎0968(25)0513

第1弾飲食応援チケットの有効期限は9月30日休!

市内の飲食店で使えるお得な「きくち飲食応援チケット」。 第1弾の有効期限は9月30日休です。お早めにご利用くだ さい。第2弾は10月1日)から販売予定です。

午前9時~午後6時

休館 日 第4火曜日(点検などで臨時的に休館する場合あり)

◆シリーズ◆ 交流の絆 18

申し込み・問い合わせ先 市長公室 ☎0968(25)7252

菊池市は、韓国の金堤市と清州市、中国の泗水県と友好 都市の締結をしています。菊池国際交流協会では、韓国2 都市との市民交流を目的として、市民交流団の派遣や受け 入れを行うなど、交流を続けています(昨年度は新型コロ ナウイルス感染症の影響で派遣や受け入れは中止)。

ナル・ファン・デイ」を開催しています。昨年度は会員限定 で開催。外国人が浴衣の着付けや伝統的な遊び「投扇興」 を体験し、日本文化に触れてもらいました。



国際交流に興味が ある人は、一緒に楽し く活動しませんか。

昨年度のインターナショ

菊池国際交流の会を紹介します

他にも、市内在住の外国人と交流を図る「インターナショ

ナル・ファン・デイ